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Introducción: 

El trabajo social es una profesión que se encarga de trabajar en los problemas  que 

existan en una comunidad o en un grupo social.  Su función principalmente es velar 

por el bienestar del individuo, mejorar la calidad de vida. Nosotros como trabajadores 

sociales siempre estaremos a disposición de ayudar a las personas que así lo 

necesiten ya sea problemas sociales o emocionales. 

 En esta actividad nuestro principal objetivo fue entrevistar a un adulto mayor y ver de 

qué manera ha sido su vida y mayormente ver las necesidades que las personas 

tienen y de qué manera podemos ayudarlas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



La persona que entreviste se llama Eladio López Ramírez de parentesco (abuelo) 

tiene 70 Años de edad, vive en la colonia la Reforma municipio de Frontera 

Comalapa Chiapas, actualmente casado. 

La finalidad de escogerlo como mi entrevistado fue porque veo en el muchos 

problemas y la finalidad es poder ayudarlo. 

El paso por muchas etapas hasta llegar a la etapa de la adultez tardía, se caracteriza 

un adulto mayor porque desde los 65 años en adelante pasa directamente a esta 

etapa. 

Él ha pasado por muchas dificultades en su vida, ha sido un hombre con problemas 

emocionales y resentimiento. 

El 15 de enero lo entreviste por primera vez, él me estuvo contando que su vida 

desde la niñez no ha sido fácil ya que cuando él tenía 10 años de edad su madre 

falleció  y desde entonces su vida ya no fue la misma, su padre era un hombre de 

carácter fuerte y muy duro de corazón, el los trataba mal, no se mantenía en casa y 

ellos tuvieron que trabajar a temprana edad porque si no trabajaban no tenían el 

alimento del día. Me comento que él es una persona difícil de expresar sus 

sentimientos y que desde los 15 años el empezó a tomar, luego se casó  y tuvo su 

primer hijo, pero él no sentía amor por ninguno de los dos.  

Yo le comente que a veces los hijos no tenemos por qué cargar con la culpa de los 

padres y que la educación, bienestar emocional y fisca de los hijos depende del 

matrimonio ya que si funciona de manera correcta los hijos crecerán sin ninguna 

repercusión. Uno como padre debe de poner el mayor empeño en el matrimonio ya 

que si queremos tener buenos hijos tienen que ser buenos padres. Entonces 

estuvimos platicando 15 minutos más y él me dijo que quería tener un acercamiento 

más con sus hijos ya que desde niños nunca tuvo el tiempo necesario para convivir 

con ellos luego yo le propuse hacer una reunión en la noche y convivir. El contento 

me dijo que estaba a disposición para reunirnos. 



El 25 de enero lo volví a visitar entonces el me platico que tuvieron una discusión 

muy fuerte con un hijo que tiene en los Estados Unidos, el muchacho le reclamo la 

forma en la que él los trato de niño y que nunca podrá perdonarlo ya que él siempre 

lo tendrá en su mente, entonces mi entrevistado se puso a llorar y me dijo que el 

nunca se a llevado bien con su hijo menor porque desde el momento en que su 

esposa estaba embarazada no le agrado la idea de tener otro hijo ya que su esposa 

anterior mente ya había abortado 3 hijos y que lo culpaban a él porque siempre que 

su esposa hiva a dar a luz él estaba tomando. 

Entonces le dije que yo como trabajadora social mi función es ver por el bienestar de 

las personas, luego le dije que debíamos de actuar y prevenir en dichos problemas 

antes de que esto se hiciera un problema en el que ya no hubiera solución ante los 

problemas que me había contado ya que él desde meses anteriores sentía mucho 

dolor de cuerpo, debilidad, sueño y no tenía ganas de comer entonces el doctor le 

detecto que padecía la ansiedad. 

Él me dijo que le habían dicho que asistiera con un psicólogo, pero él tenía miedo ir 

porque pensaba que los psicólogos era para personas que estaban locas, entonces 

me ofrecí acompañarlo y fuimos. 

El 10 de febrero realice mi última visita y el me comento que se sentía mucho mejor, 

se sentía una persona libre ya que nunca antes había platicado con alguien de esa 

manera ya que tenía miedo ser juzgado, ya que en su casa él no tenía derecho a 

decir nada ya que todo era pleito y ahora para no pelear con su esposa trata de ser 

una persona paciente y no decir nada cuando ella este enojada para así evitar 

problemas entre ellos, ya que son personas mayores de edad y viven solos. 

Me gustó mucho llevar acabo mi informe con esta persona ya que es una persona 

muy importante para mí y siempre buscamos ayudar a las personas en las 

condiciones que el este. 

 

 



Conclusión: 

En la etapa de la adultez tardía hay abuelitos que han sido felices y otros 

desdichados ya que pasan  por diferente situación, no tienen con quien contar sus 

problemas, se sienten solos. Nosotros como trabajadores sociales siempre 

estaremos dispuestos a escucharlos y ayudarlos, ya que por años cargan los 

problemas y como toda persona siempre tienen derecho a ser felices. 

Nuestra función es mejorar la calidad de vida de las personas e intervenir para una 

situación mejor y positiva en la vida de las personas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

 

 

 

 

 


